
令和３年 第１回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

 

期日 ：令和３年３月５日（金）午前 10時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

 

 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 小笠 まゆみ 
・ これまでの質問について（要） 

・ ワクチン接種への不安払拭について（要） 

２ 渡邊 孝 

・ まちづくりの具対的な施策について（要） 

・ 防犯灯（街灯）の整備に対する支援について（要） 

・ 免許証返納時に支給されるタクシー券について（要） 

3 佐藤 成志 ・ 地方創生に向けた五ヶ瀬町の SDGsへの取り組みについて（要） 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 小笠 まゆみ 

（議席番号：7） 

１ これまでの質問

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ワクチン接種へ

の不安払拭について 

令和元年 9月議会から一般質問を行な

った項目について、進捗状況・予算確

保状況・今後の考え方などを伺う。 

① 森林環境譲与税の活用と今後の考

えは 

② 国有林払い下げの考えはないか 

③ 山の資源の産業化への考えは 

④ ふるさと納税の今年度実績は？職

員実績は？ 

⑤ LGBT研修は行う計画か 

⑥ 職員の人事に関して今年度は希望

の聞き取りを行うのか 

⑦ 道の駅構想は、高速道路のルート

が明らかになったが、いつプロジ

ェクトチームを再開するのか 

⑧ 職員の接遇研修の計画は 

⑨ 交流人口増加の為の県南自治体と

のパイプはできているか 

⑩ 三ヶ所地区戦没者慰霊碑移転はど

うなっているか 

⑪ 集会施設に対してのエアコンや換

気扇設置について聞き取り状況と

設置補助を行なったか 

新型コロナウイルスワクチン接種が開

始されているが、町民の中には不安を

抱えている方もある。 

町民に対して、どのような周知を考え

ているのか。 

町 長 

 

 

   

 

 

 

 



 

一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 渡邊 孝 

（議席番号：1） 

１ まちづくりの具

対的な施策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 防犯灯（街灯）

の整備に対する支援

について 

 

３ 免許証返納時に

支給されるタクシー

券について 

 

第 6 次総合計画が施行されるにあた

り、基本計画の中から、次について伺い

ます。 

 

（１） 目標 2「魅力・活力を生み出す」

の基本目標から、次の 4つ内容

について具体的な施策の考え

を伺いたい。 

① 農業の振興 

〇雇用の創出 

〇高品質な作物の研究・栽培を

推進 

〇スマート農業の支援 

〇耕作放棄地の増加防止 

② 商工業の振興 

〇企業誘致の推進 

〇雇用に対する経済的な支援

体制の確立 

③ 観光の振興 

④ 就労・雇用の促進 

〇雇用創出や事業承継の支援 

 

  

 

安心で快適な暮らしを維持する点から

も、防犯灯の整備は必要と思う、町とし

てその支援や補助の考えはないか 

 

 

免許証返納時にタクシー券が支給され

ているが、商品券やコミバスの回数券

などの選択肢を増やすことはできない

か 

町 長 

 

 

   

 

 

 

 



一 般 質 問 

 

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 佐藤 成志 

（議席番号：2） 

地方創生に向け

た五ヶ瀬町の

SDGs への取り

組みの考えは 

国の第２期まち・ひと・しごと創生総合戦略

では「新しい時代の流れを力にする」という

視点から、「SDGs を原動力とした地方創

生」を重要な施策として位置付けられた。 

 五ヶ瀬町も積極的に取り組むべきと思う

が考えは。 

町 長 

   

 

 

 

 

 

 


